



IVAN DARIO VELEZ ATEHORTUA, director del Hospital "Pablo Tobón Uribe".

Periodico \_\_\_\_\_

Tema \_\_\_\_\_

## LA FIGURA DEL DIA EN ANTIOQUIA

### Siete Años de Servicio

Hoy 26 de octubre se cumplen 84 meses de haber recibido el hospital "Pablo Tobón Uribe" su primer paciente. Desde entonces a esta parte, ha transcurrido mucho tiempo y el hospital ha atravesado distintas situaciones. Al médico Iván Darío Vélez Atehortúa le ha correspondido, casi pudiera decirse, engendrar, estar y velar por el hospital, una institución que es orgullo para Medellín por

su presentación, su organización, su grado de eficiencia y su alto nivel científico. Todavía no funciona a plena capacidad pero sus directivos han querido prestar más bien un buen servicio con las camas existentes, que embarcarse en proyectos difíciles de cumplir. Su lema es todo un compendio de doctrina social: "Un hospital donde algunos dan más pero ninguno recibe menos".

b  
n  
g  
z  
fi  
d  
"  
q  
h  
k  
te  
ri  
q  
fi  
zi  
v